

# BOSSMAN

## Pembukaan Kuliah Kerja Profesi KKP Pokjar X Serdik Sespimen Angkatan Ke-63 T.A. 2023 Di Polres Jember

Siswandi - [JEMBER.BOSSMAN.CO.ID](http://JEMBER.BOSSMAN.CO.ID)

Aug 9, 2023 - 13:32



JEMBER - Diadakan di Aula Rupatama Polres Jember telah dilakukan upacara pembukaan Kuliah Kerja Profesi (KKP) Pokjar X Angkatan Ke-63 T.A. 2023 oleh Kapolres Jember AKBP Moh Nurhidayat SH, S.I.K MM, berlangsung dengan khidmat. Acara ini dihadiri pula Dandim 0824 Jember Letkol Inf. Rahmat Cahyo

Dinarso, S. hub., Int, sejumlah perwira tinggi Polri dan para peserta KKP. Rabu (09/08/2023)

Dalam sambutannya Kapolres menginspirasi dan membagikan pengalaman beliau dalam menghadapi situasi dinamis dalam tugas sehari-hari dan mengajak para peserta untuk tetap berkomitmen pada prinsip profesionalisme dan pelayanan masyarakat yang berkualitas.

Sedangkan sambutan dari Patun Serdik Sespimen, Sambutan Patun Kombes Gusde Wardana S.H. menyambut para peserta dengan penuh semangat. Beliau moenekankan pentingnya KKP dalam mempersiapkan para perwira untuk menghadapi tantangan tugas yang semakin kompleks di lapangan.



"Kita harus senantiasa mengasah pengetahuan dan keterampilan, serta memperkuat integritas sebagai garda terdepan masyarakat," ucapnya.

Kemudian mengingatkan para peserta akan arti simbolis dari lambang kepolisian, yaitu Bhayangkara. "Jadilah pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat sebagaimana semangat Bhayangkara," kata Patun Serdik sespimen dengan tegas.

Pembukaan KKP ini menandai awal dari perjalanan intensif para peserta untuk mempersiapkan diri menjadi pemimpin Polri yang lebih baik. Dalam beberapa hari ke depan, mereka akan menjalani berbagai pelatihan, simulasi, dan pembelajaran yang akan menantang kemampuan mereka dalam menghadapi situasi nyata.

Acara ini diakhiri dengan komitmen para peserta untuk menjalani proses KKP dengan penuh dedikasi dan integritas tinggi, serta mendedikasikan diri mereka untuk melayani dan melindungi masyarakat dengan segenap hati dan jiwa. (AR)